

My Destiny

Von Shyeru

Kapitel 4: 4. Party~

20 Uhr. Ich war duschen, hab mir was Frisches angezogen und hab sonst auch alles fertig, also kann ich los. Mittlerweile hab ich schon ein wenig mehr Lust, weil ich weiß das Ferro auch da ist. So, schnell noch meine Zigaretten einpacken und dann los. Jap, ich rauche und finde das Geschwätz von wegen : damit versaußt du dir deine Gesundheit und so weiter zum kotzen und werde auch nicht aufhören. Jeder hat halt eine Schwäche, bei mir ist es das Rauchen, aber sonst bin ich perfekt. Hust. Nein war nur Spaß.

Im Keller angekommen hört man direkt die Musik. Sie ist naja....nicht gut und auch nicht schlecht. Ich öffne die Kellertür und gehe in den Raum. Als ich noch im Türrahmen stehe wird mir direkt ein Bier in die Hand gedrückt. Ich nehme einen Schluck und stelle es dann auch schon wieder weg. Ich mag echt kein Bier, viel zu Bitter, lieber ein schöner Likör oder ein Mixgetränk , wo man den Alkohol nicht so sehr rausschmeckt. Ich werde von Ferro zu einem Tisch gerufen. "Hey, lass uns ein Trinkspiel mit den anderen spielen", schlägt er vor. Ich nicke und setze mich zu ihnen. Akise schubst den, der neben mir sitzt weg und setzt sich selbst. Yuhu... einen ganzen Abend neben ihm.

"Was spielen wir eigentlich?", frage ich " Personen raten. Man muss Fragen stellen, die mit Ja oder Nein zu beantworten sind und bei Nein muss man was trinken. Kapiert? Los gehts." Es geht die Reihe um bis ich an der Reihe bin. Natürlich hat Akise die Person für mich ausgesucht. "Bin ich eine Frau?" "Nope." Mein erster Shot. " Lebe ich noch?" "Nö." 2er Shot. So geht das immer weiter bis ich schon bei meiner 8 Frage und bei meinem 8ten Shot bin. "Komme ich aus Ö-österreich?" "Nein." Nächster Shot. Und dann noch 3." Ich habe...hicks...echt kein Plan, ich gebe auf..", sage ich und lehne mich gegen Akise. "Wer war ich ?" "Adolf Hitler." " Du Idiot der kommt doch aus Österreich." "Uspi, jetzt wo du's sagst, Geschichte ist nicht so mein Ding", sagt er und lacht. Das Spiel ist beendet und ich bin gut voll, was ich eigentlich gar nicht so mag, wenn morgen Schule ist. Das wird wieder eine Totur.

Akise piekst mich in die Seite. "Na, alles okay?", fragt er und grinst mich an. " Klar", erwidere ich, " ich kann einiges ab." Akise legt seinen Arm um mich. Und ich lege mich hinein. Ich bekomme eine Nachricht. Ferro! Hm was er wohl will. Ich versuche die Sms zu öffnen, aber irgendwie kann ich meine Hände nicht mehr so koordinieren. Mh passiert schonmal. "Lass uns noch ein wenig was trinken", meint Akise und hält mir einen doppelten hin. Ich nehme ihn ihm ab und zische ihn runter was dann immer weiter geht und irgendwann bin ich ganz weg vom Fenster.
